

Dandim Magelang Tinjau Karya Bakti Non Program Desa Kalijoso

Rony - MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 25, 2023 - 23:01



Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto meninjau pelaksanaan karya bakti di Dusun Clapar, Desa Kalijoso, Kecamatan Windusari

MAGELANG – Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si didampingi Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto meninjau lokasi kegiatan karya bakti non program Tahun 2023 di Dusun Clapar, Desa Kalijoso, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Rabu (25/10/2023).

Di lokasi karya bakti Dandim Magelang disambut oleh Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya dan Kapolsek Iptu Endro Suryanto. Turut menyambut Camat Edi Purnomo, S.H., Kepala Desa Kalijoso Slamet Neng Roso beserta Perangkat Desa dan tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan karya bakti non program Tahun 2023 di wilayah Windusari berupa pembuatan senderan/talut sepanjang 106,5 meter, dengan ketinggian antara 2

sampai 6 meter, lebar bawah 0,7 meter dan lebar atas 0,3 meter. Pekerjaan dilaksanakan secara bergotong-royong melibatkan masyarakat Kalijoso, Kodim 0705/Magelang dan Koramil Windusari.



Ditemui di sela-sela kegiatan Dandim Magelang mengatakan bahwa kegiatan karya bakti berupa pembuatan senderan/talut ini diharapkan benar-benar bisa memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Windusari khususnya Kalijoso.

"Kegiatan karya bakti ini merupakan bentuk nyata upaya Kodim Magelang untuk terus bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Magelang dalam mengakselerasi pembangunan di daerah," ujarnya.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan, tujuan dari karya bakti kali ini yang utama adalah faktor keamanan, karena pembuatan talut ini untuk mencegah terjadinya tanah longsor. Harapannya semoga dapat bermanfaat, dan dapat dijaga dan dipelihara oleh masyarakat, sehingga apa yang sudah dikerjakan dapat bertahan lama.

"Tetap semangat dalam melaksanakan tugas karya bakti. Jaga faktor keamanan, jalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta junjung tinggi nilai-nilai kearifan lokal," pesan Dandim.

Dalam kesempatan yang sama Danramil Windusari Kapten Inf Winarya mengatakan, pelaksanaan karya bakti non program yang dimulai pada hari Selasa (17/10/2023) atau memasuki hari ke-9 telah mencapai hasil 40%.

'Diharapkan sebelum tanggal penutupan nantinya, sasaran fisik berupa pembuatan senderan talut mencapai 100%," ucap Danramil.



Sementara itu Kepala Desa Kalijoso Slamet mengucapkan terimakasih kepada Bupati maupun Dandim Magelang yang telah memberikan program karya bakti untuk Desa Kalijoso. Menurutnya program ini sangat bermanfaat bagi masyarakat Desa Kalijoso, karena pinggir jalan ini sering terjadi longsor.

"Kami mewakili masyarakat Desa Kalijoso mengucapkan terimakasih kepada Bupati dan Dandim Magelang. Dengan adanya pembangunan senderan talut di pinggiran jalan ini diharapkan dapat meminimalisir terjadinya kerawanan berupa tanah longsor," pungkas Kades.

Pen0705/Mgl